



母校を巣立ったかがやき学年29名の子どもたち

校長

3月24日(金)、第76回卒業証書授与式を行いました。新型コロナウイルス感染が落ち着き、卒業生と在校生が参加し、来賓の皆様や保護者の皆様からご列席いただき、制約のない形で卒業式を行うことができました。

卒業生の門出を祝うような春の陽気の中、卒業式は温かな雰囲気で行進していきました。卒業生は6年間の小学校生活を振り返り、母校で学んだ誇りとお世話になった人たちへの感謝の気持ちを胸に、卒業していきました。これまでの伝統を受け継ぎ、日吉小学校のリーダーとして学校行事や児童会活動などで、その力を存分に発揮して、立派に成長した卒業生でした。自らの夢や希望に向かってかがやき続ける、そんな中学校生活へ向けて、母校を巣立ちました。かがやき学年の子どもたちのますますの成長と活躍を、祈念しています。



大変お世話になりました。1名の教職員が異動いたします。

3月31日をもって、日吉小学校から1名の教職員が転出いたします。大変お世話になりました。これまでのご支援に感謝申し上げます。

職名	在職期間	転任職名	転任校名
校長	2年	校長	退職・再任用校長として日吉小学校へ勤務
教諭	5年	主幹教諭	長岡市立大島小学校へ

子どもたちの活躍～おめでとうございます～

- 第41回 柏崎小学生バドミントンダブルス大会 女子 6年生以下の部 第2位 6年女子
- 第34回 柏崎小学生バドミントンシングルス大会 6年生女子の部 第3位 6年女子

六年生を送る会，在校生が感謝の気持ちを伝えました。



3月3日 六年生を送る会

3月3日(金)，六年生を送る会を行い，在校生がお世話になった6年生へ感謝の気持ちを伝えました。一年間，6年生はリーダーとして，これまでの日吉小学校の伝統を受け継ぎ，学校行事や児童会活動などで，立派な姿で行動し，全校のみんなのお手本となってくれました。六年生を送る会では，5年生が中心となって準備を進め，プレゼントや感謝のこトバなど，気持ちを形として表し，みんなで6年生へ感謝の気持ちを伝えました。

マーチング発表会，すばらしい演奏でした。



3月3日 マーチング発表会

3月3日(金)，六年生を送る会后，マーチング発表会を行いました。昨年1月から新型コロナウイルス感染症のため，活動を中断していました。今後もマーチング活動を続けていくために，今までとは活動のやり方を変えて，昨年11月から活動を再開しました。入場から演奏そして退場と，参加した子どもたちのマーチングへの思いが伝わる，すばらしい演奏と姿でした。演奏後は，全校の皆さんと参観いただいた保護者の皆様から，大きな温かい拍手をもらいました。

委員会引継式，6年生から4・5年生へと引き継ぎました。

3月8日(水)児童集会で，委員会引継式を行いました。運営・生活・保健・給食・図書・体育委員会と，6つの委員会活動を6年生から4・5年生へと引き継ぎました。一年間，委員会活動をリーダーとして引っ張り，全校のみんなのお手本として行動してきた6年生へ，感謝の気持ちを伝えました。6年生のリーダーから5年生の新たなリーダーへ委員長を引き継ぎました。これから4・5年生で，伝統ある委員会活動を受け継ぎ，工夫を凝らした活動を行っていきます。



3月8日 委員会引継式

同窓会入会式，6年生が同窓生の一員となりました。

3月15日(水)，同窓会長様をお迎えして，同窓会入会式を行いました。今年度は第76回卒業生29名が，日吉小学校同窓会への入会を果たしました。同窓会長様からは「コロナ禍で大変な時期であったが，人を大切にする気持ちをもてた卒業生，よく頑張った卒業生でした」と励ましのこトバをいただきました。昭和22年西中通村立日吉小学校の第1回卒業生から76年。2,900名余りの同窓生の一員となりました。代表児童が，日吉小学校の同窓生としての自覚と誇りをもって，夢に向かって進んでいくことを，力強く誓いました。



3月15日 同窓会入会式